

# あかぎね あかぎね (赤城嶺)

平成27年2月10日 第97号

## 校内書き初め展

1月19日(月)から30日(金)までの校内書き初め展に向けて、1・2年生は硬筆で、3年生からは毛筆で、書き初めをしました。

一字一字心を込めて書きながら、新年を迎えての気持ちを新たにすることができました。

色画用紙と千代紙を使って装丁して、各クラスの廊下に展示しました。

1月30日(金)の表彰集会で、金賞入選者の表彰をしました。



## 生命を育む講座

1月27日(火)の5・6校時に、2年生は、生命を育む講座を行いました。

保護者のみなさんにもお出でいただき、2名の助産師さんから、「いのちの大切さ」について、教えてもらいました。

模型を使って胎児の成長を体感したり、胎児と自分の心音を比べたり、生まれる瞬間を疑似体験したり、出産シーンをビデオ視聴したりして、生まれてきたことのすばらしさや生きていることの大切さを再認識した一時でした。

助産師さんの「生きているだけで満点」という言葉が、とても印象に残りました。



## 昔あそびを教わる会

1月30日(金)の2・3校時に、1年生は、昔あそびを教わる会を行いました。

P T A学級委員のみなさんにご協力いただき、地域の友愛クラブのみなさんから、「けん玉」「お手玉」「おはじき」「あやとり」「こま」「めんこ」などの昔あそびを教えてもらいました。

雪の舞う寒い日でしたが、地域の方々と心温まる交流ができ、体育館の中はとても暖かな雰囲気でした。



## 租 税 教 室

2月9日(月)の5校時に、6年生は、税理士の高頭憲人さんをお迎えして、租税教室を行いました。

税金の概要を聞いたり、DVD「マリンとヤマトの不思議な日曜日」を視聴したり、冊子「税金ってなあ〜に」の解説をしてもらったり、「消費税は、なぜ上がったのか。」について、わかりやすく説明してもらったりしました。

短い時間でしたが、一億円の模型も見せてもらったり、DVD「マリンとヤマトの不思議な日曜日」を視聴したりすることにより、税金についての理解を実感を伴って深めることができました。

